
第４回知多市議会定例会一般質問 

                            令和３年６月１７日  

 

質問者  １番 中 山 貴 弘（一問一答方式） 

 １ 高齢者の交通安全について 

  (1) 過去２年間の市内で発生した交通事故における年齢別死傷者数について 

  (2) 啓発活動について 

(3) 65歳以上の運転者による運転免許証の自主返納数について 

２ 消防団について 

  (1) 団員数について 

(2) 団員へのインセンティブ制度について 

(3) 配備されている消防車両の種類及び総重量について 

(4) 団員の運転免許取得状況について 

  



質問者 １３番 古 俣 泰 浩（一問一答方式） 

 １ コロナ禍における子どもたちへの対応について 

  (1) 新型コロナウイルス感染症の感染状況について 

① 市内小中学校について 

② 市内幼稚園及び保育園について 

(2) 児童生徒の学習の現状について 

   ① タブレット端末導入後の状況について 

   ② オンライン学習の取組について 

(3) ストレスを抱える児童生徒への対応について 

(4) 児童生徒の体力を維持向上するための取組について 

２ 児童虐待について 

(1) 発生状況について 

(2) 虐待防止への取組について 

３ ヤングケアラーについて 

(1) 教育現場における把握状況について 

(2) 子どもが関わる介護の現状について 

(3) 本市における実態の把握及び認知度向上に向けた取組について 

 

質問者 １０番 中 平   猛（一問一答方式） 

１ 介護予防について 

  (1) 本市における実施施策について 

(2) 認知症予防の取組について 



 

(3) 65歳以上の特定健康診査及び後期高齢者の健康診査の項目に聴覚検査を追加 

する考えについて 

(4) 加齢性難聴者に対する補聴器購入助成制度を創設する考えについて 

２ デジタル化について 

(1) 情報システム標準化に対する本市の考えについて 

(2) 対面行政サービスの今後について 

３ 水道事業について 

コロナ禍での水道料金改定を中止する考えについて 

 

質問者  ３番 藤 沢   巌（一問一答方式） 

  市内小中学校の課外活動及び部活動について 

(1) 現状について 

   ① 活動状況について 

② 活動の種類について 

   ③ 指導時間について 

(2) 教員の負荷軽減に向けた取組について 

   ① 活動時間の削減について 

② 人材確保について 

   ③ 外部からの支援について 

(3) 今後の方向性について 



質問者  ２番 伊 藤 正 明（一問一答方式） 

  知多市新水道ビジョンの施策について 

  (1) 丸根配水場の長寿命化計画及び事業費について 

(2) 管路の耐震化について 

  

  



第４回知多市議会定例会一般質問 

                            令和３年６月１８日  

 

質問者  ５番 藤 井 貴 範（一問一答方式） 

  選挙における感染症対策及び投票率の向上について 

(1) 感染症対策について 

   ① 投票所における感染症対策について 

② 有権者への周知啓発について 

   ③ 開票時における感染症対策について 

(2) 投票率の向上について 

   ① 商業施設の期日前投票所について 

 ② 期日前投票所を拡充する考えについて 

 ③ 共通投票所の設置に向けた検討状況について 

 ④ 投票しやすい新たな投票環境の整備について 

 



質問者  ８番 泉   清 秀（一問一答方式） 

  行政におけるドローンの活用について 

(1) 防災関連事業における活用について 

① 防災訓練について 

② 災害対応について 

(2) 県下の消防本部の保有数及び近隣消防本部の活用状況について 

(3) シティプロモーションにおける活用について 

(4) 農業経営の効率化に向けた活用の考えについて 

(5) 観光振興における活用について 

① 観光ＰＲの現状について 

② 観光協会ホームページの過去３年間のアクセス数について 

③ 今後の活用の考えについて 



質問者  ７番 久 野 た き（一問一答方式） 

 １ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) ワクチン接種の現状、課題及び今後の取組について 

(2) 高齢者施設等職員に対するＰＣＲ検査について 

 ２ 市税及び国民健康保険税の滞納整理について 

(1) 徴収実績について 

   ① 令和２年度の徴収猶予及び分割納付の申出件数について 

   ② 令和２年度の差押え件数及び内容について 

(2) 納税相談について 

 ① 相談体制について 

② 令和２年度の相談件数及び相談内容について 

   ③ 相談後の対応について 

(3) 知多地域地方税滞納整理機構について 

① 体制について 

   ② 案件を引き継ぐ基準について 

   ③ 令和２年度の引継件数及び徴収実績について 

   ④ 令和２年度の差押え件数及び内容について 



質問者  ９番 川 脇 裕 之（一問一答方式） 

市有財産の有効活用及び市内公共施設の利活用について 

(1) 市有財産の有効活用について  

① 売却の計画について 

② 貸付けの計画について 

(2) 市内公共施設の令和元年度及び２年度の利用状況について  

① 企画部が所管する施設について 

② 健康文化部が所管する施設について 

③ 子ども未来部が所管する施設について 

④ 都市整備部が所管する施設について 

(3) 市内公共施設の利用申込み及び決済について  

① あいち共同利用型施設予約システムによる手続及び管理について 

② 企画部が所管する施設について 

③ 健康文化部が所管する施設について 

④ 子ども未来部が所管する施設について 

⑤ 都市整備部が所管する施設について 

(4) 市内公共施設の利活用について  

① 利活用の計画について 

② 使用料等の見直しについて 

③ 学校施設について 



質問者 １６番 大 村   聡（一問一答方式） 

 １ 災害対策基本法の改正について 

  (1) 改正に至った経緯及び概要について 

(2) 災害時における避難情報の見直しについて 

(3) 個別避難計画について 

２ 新型コロナウイルスワクチンの接種について 

 (1) 65歳以上の高齢者への接種について 

  ① 接種率について 

  ② ７月中に接種を完了するためのスケジュールについて 

  ③ 今後の円滑な接種に向けた課題及び改善策について 

  ④ 予約のキャンセルが出た場合の対応について 

  ⑤ 戸別訪問による接種を実施する考えについて 

(2) 64歳以下の市民への接種について 

  ① ８月以降の接種の考え方について 

  ② かかりつけ医による個別接種を促す考えについて 


